



新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT

No.2789
(2015.6.5)

国際ロータリー第2560地区
新潟東ロータリークラブ
会長：市川 務
幹事：井上 陽一
編集：広報委員会



ロータリーに輝きを

6月：ロータリー親睦活動月間 <http://www.niigatahigashirc.com>

【司会】古川喜代志SAA



【斉唱】ソングリーダー：親睦委員会 孫犁冰委員

- ・ 国家「君が代」
- ・ 会歌「奉仕の理想」

市川務会長挨拶



皆さん今日は、この1週間はいろいろニュースが飛び込んできました。日本では日本年金機構で個人情報大量に流失、コンピュータ時代の恐ろしさを感じる事件です。また、火山の大爆発、中国では長江でクルージング船の沈没大勢の方々が行方不明の惨事が起こり、サッカー界ではFIFAの会長以下の幹部が逮捕される事態となりました。

話は変わりますが、私もこの年齢になると自分の余生について考えることがあります。今日は余生について考えてみたいと思います。このごろはいろんな会合に出ることがあります。その時必ず挨拶かそして乾杯の音頭を取られます。このとき思い出すのは我々の大先輩のロータリアン堀敬太郎さんです。堀さんと同じテーブルになると乾杯終了後、市川君乾杯をさせられるのは、私が爺になったということだよ。と言われました。その時はあまり気にしませんでした。が、なんだか最近気になってきました。そこで余生ということを私流に考えてみました。以前、真島さんが会長時代に挨拶の中で余生についてお話されたことがありました。そのお話は、日本語の余生を英語では「Another day」そして残された人生、余った少ない人生とネガティブな考えで日本人は生きている、ところが外国では、今までと違った人生、新しい違った別の人生と前向きな考え方であるというお話であったと記憶しています。私の余生の解釈は外国の人のようにポジティブに今

までと違った人生を再び歩いてみたいと思っています。

今日は、藤田ガバナー補佐がお見えになっています。佐々木年度のお話がたくさんあると思いますので今日はこの辺で。藤田さんお願いいたします。

紹介

◇ゲスト

新潟県労働衛生医学協会 常務理事：大西金吾氏

◇ビジター

新潟南RC 第2分区ガバナー補佐：藤田普さん



職業は魚屋です。次年度ガバナー補佐・高橋英樹さんを選任していただき、東RCにお礼を申し上げます。新会員11名入会、2名退会、9名純増であり、佐々木ガバナーの方針へのご協力に感謝します。(本年度の佐々木ガバナーの事業報告、就任裏話等)



挨拶

◇紹介者：カウンセラー 那須野幸作さん



5/16(土)オリエンテーションで初対面、31歳独身、来日して6年目です。



Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

<米山奨学生:金治民さん>



新潟大学現代社会文化博士課程3年、テーマは植民地時代の日韓関係、20代後半から新潟に住んでいます。幸せになるための経験をして、良い日韓関係を築くために、RCの経験も重要となってきます。

報告

<社会奉仕委員会:岩田舞子委員長>

6/14(日)第7回東RC杯リトルリーグ新潟マイナー大会が、開催されます。9:30阿賀野川グラウンドにおいて下さい。

6/12(金)のんびり青山わくわく市のメ切日です。

<野球同好会:野澤修さん>



練習日のお知らせです。

■…本日の出席率66.67%

2週間前メイクアップ後89.83%…■

※次週6月12日は、会員スピーチ
川内達也さん です。



卓話

◇紹介:石川昇さん



◇新潟県労働衛生医学協会 常務理事:大西金吾氏
「輝いて生きる」

